
Ecole de Saint Etienne l'Allier 1" conseil d'école - Vendredi 15 novembre2019

Présents : - Le directeur, M. Vautier, les enseignants, Mme Bonhomme, M. Minard,
- Monsieur Beauché, maire, Mme Henry, présidente de la commission vie scolaire, Mme Cadinot,

membre de la commission scolaire.
- Représentantes de parents : Mesdames Aurélie Herkous, Elodie Lochet, Ludivine Kerfourn,
Alexandra Levie il s, C atherine Akoumi, C atherine Le gouis.

1. Effectifs rentrée 2019 et perspectives 2020.
A ce jour : 53 élèves (55 en septembre mais 2 départs). Prévisions rentrée 2020 :53 (- 6 CM2, + 6 GS)
L'effectif reste bas, pas de chiffres des communes voisines (St Martin-St Firmin et St Pierre des Ifs).

2. Révision du règlement intérieur de l'école.
Pas de modification. Rappel de l'article 2: les parents doivent signaler le jour-même l'absence de leur enfant
suivie d'un mot expliquant la raison de l'absence.
Annexion de la Charte d'usage d'Internet et des services multimédia-§*à l'école du fait de l'utilisation du
matériel informatique connecté. La charte devra être signée par le directeur, responsable de l'école, l'élève
utilisateur et les parents.

3. Festivités de Noël.
- Vente de chocolats en cours. Date limite des commandes : mardi 19 novembre.

- Bourse aux iouets : Dimanche 1" décembre de 9 H à 17 H. Il est demandé aux parents de préparer des

crêpes et des gâteaux à déposer à la salle des Fêtes le matin du dimanche.
Mme Herkous propose l'animation d'un atelier de création de calendrier de l'Avent.

- Repas de Noël à la cantine et spectacle : Jeudi 19 décembre. Le repas sera suivi d'un spectacle sur le
thème du cirque. Le spectacle est financé par l'Amicale Stéphanoise et la coopérative scolaire.
Une deuxième représentation aura lieu le soir pour les parents et leurs enfants.

- Goûter de Noël/lVlarché de Noël : Vendredi 20 décembre. A 14 h 45, venue du Père Noël suivie de chants
des élèves puis goûter. Le marché de Noël sera ouvert à la suite du goûter. Monsieur le maire propose de

remplacer les traditionnels pains au chocolat par des brioches.

4. Projets sur l'année.
- L'équipement numérique installé pendant les vacances d'été donne pleinement satisfaction par son potentiel

pédagogique. Le projet TARA (impact du changement climatique et pollution) pour les élèves de CM
permet d'utiliser pleinement le potentiel du numérique.

- Natation scolaire :jusqu'au 13 décembre. Les débutants ont déjà fait d'énormes progrès.

- Au second trimestre, activités sportives au gymnase mais le planning et le lieu ne sont pas encore finalisés
(problème du transport pour les trois classes).

- Projet Education musicale (le jeudi matin de janvier à avril). L'intervenant, M. Pierre Lecollier, est

reconduit pour poursuivre le travail engagé l'année dernière.

5. Projet de création d'une association de parents d'élèves.
Ce projet, lancé à l'initiative des représentants de parents, apourbut de f,rnancer les projets éducatifs auprofit
des élèves de l'école mais surtout d'organiser des actions avec moins de contraintes administratives que par la
coopérative scolaire.
Mme Herkous explique que le projet est lancé, les statuts sont établis. Reste à prévoir une assemblée générale
pour créer I'APE (adhésion de membres et élection d'un bureau).
A cette frn, une réunion est prévue le vendredi 20 novembre prochain à l'école.

Le directeur,
J-L Vautier

D'après le compte-rendu de la réunion


